Documental sobre feminicidio le brinda Premio Ariel a egresado Tec



El documental *Las Tres Muertes de Marisela Escobedo*, dirigido por Carlos Pérez Osorio, egresado del Tec Ciudad de México, recibió el **Premio Ariel** al mejor largometraje documental.

Durante la ceremonia de la **entrega número 63 de los Premios Ariel,** realizada este 25 de septiembre, Pérez Osorio agradeció por este reconocimiento.

"Estamos felices, celebrando, ha sido un trabajo en equipo. Fueron más de seis años de trabajo.

"Había excelentes documentales. **Estar nominados ya era un honor, ganar es una sorpresa.** Estamos contentos y contentas de recibirlo", dijo.

Un documental en busca de justicia para Marisela

El documental *Las Tres Muertes de Marisela Escobedo* trata sobre esta activista, quien fue privada de la vida en 2008 tras luchar por hacer justicia por la muerte de su hija Rubí, en Ciudad Juárez, Chihuahua, luego de que los tribunales absolvieron al asesino confeso.

Carlos Pérez Osorio explicó que espera que con este documental se ejerza presión sobre las autoridades y se haga justicia a Marisela Escobedo y a su hija.

"Hubo mucha conversación al respecto en el caso particular de Marisela. **Hasta la fecha no ha habido justicia** ni reparaciones para la familia.

"Es una celebración que esta historia sea reconocida, pero aún hay mucho trabajo, aún no hay justicia para el caso y **ojalá esto ponga presión para que las autoridades lo retomen**", agregó.



width="900" loading="lazy">

Durante la entrevista con la Academia Mexicana de Artes y Ciencias Cinematográficas, Carlos expuso su deseo de que este **documental alcance a más audiencia**.

"Esperamos que el documental llegue a mucha más gente, es una noche de celebración para pensar en Rubí, Marisela, la familia y a todos aquellos que siguen buscando a sus hijas", concluyó.

Carlos Pérez Osorio estuvo acompañado por la productora ejecutiva **Laura Woldenberg** y la productora general **Ivonne Gutiérrez**.

Los Premios Ariel son otorgados por el gremio cinematográfico a lo mejor del cine nacional, a través de la **Academia Mexicana de Artes y Ciencias Cinematográficas** (AMACC), la cual fue fundada en 1946.

Recientemente, Carlos anunció en su cuenta de Instagram que el documental *Las Tres Muertes* de *Marisela Escobedo* está nominado a los <u>Premios Grierson</u>, en la categoría a Mejor documental individual internacional.

La edición 49 de los **Premios Británicos de Documentales**, se realizará en el Queen Elizabeth Hall, Londres, el miércoles 10 de noviembre.

Carlos Pérez Osorio culminó sus estudios en Comunicación en 2009 en el <u>Tec de Monterrey campus Ciudad de México</u>, y cuenta con más de **10 años de experiencia como director, productor y fotógrafo**.

En el 2015 fundó la productora de documentales <u>SCOPIO</u>. Ha producido y dirigido documentales en distintos países de Latinoamérica y el Medio Oriente, enfocados en los **derechos humanos**.

Su más reciente proyecto *Las Tres Muertes de Marisela Escobedo* puede verse en la plataforma de Netflix y fue estrenado el 14 de octubre del 2020.

SEGURAMENTE QUERRÁS LEER: